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Votre député 
1    circonscription de Charenteère

 
 
 
24 août 2018 
Gérald Darmanin, ministre de l'Action 
et des Comptes publics, pour préparer 
le prélèvement à la source. 
 
26 août 2018 
Jean-Baptiste Lemoyne, secrétaire 
d’État auprès du ministre de l’Europe et 
des Relations internationales, lors du 
Festival du Film Francophone 
d'Angoulême rendant hommage au 
cinéma Haïtien. 
 
27 septembre 2018 
Nicole Belloubet, Garde des Sceaux, 
ministre de la Justice pour l'annonce de 
la création de centres éducatifs fermés. 
 
24 janvier 2019 
Jean-Michel Blanquer, ministre de 
l'Éducation nationale et de la Jeunesse 
a rencontré élèves et enseignants 
bénéficiant du dédoublement des 
classes de CP et CE1 et du dispositif 
"devoirs faits". 
Gabriel Attal, son secrétaire d'État, a 
quant à lui suivi la mise en oeuvre de la 
"Garantie jeunes" par la Mission Locale 
du Grand Angoumois. 
 
26 janvier 2019 
Franck Riester, ministre de la Culture, 
a annoncé les mesures en faveur de la 
Bande dessinée issues du Rapport 
Lungheretti. Il a ensuite sillonné les 
allées du FIBD pendant plus de 8 
heures - un record pour un ministre de 
la Culture ! 
 
MATIGNON DÉLOCALISÉ 
1er au 3 mai 2019 
Edouard Philippe, Premier ministre, a 
délocalisé Matignon et ses conseillers 
en Charente. Plusieurs ministres l'ont 
accompagné au cours de cette 
séquence : Christophe Castaner, 
ministre de l'Intérieur, Jacqueline 
Gourault, ministre de la Cohésion des 
Territoires et des relations avec les 
collectivités territoriales, Agnès 
Pannier-Runacher, secrétaire d'État 
auprès du ministre de l'Économie et des
Finances, Gabriel Attal, secrétaire 
d'État auprès du ministre de l'Éducation 
nationale et de la Jeunesse. 

Le mot de votre député

Mener le débat 
 sur le terrain

Parlement des Enfants 
Les classes des écoles de 

Vouzan et Ferdinand Buisson 
d'Angoulême ont porté 

leur proposition de loi et visité 
l'Assemblée nationale. 

Grand débat national : 
une consultation d'une ampleur inédite  
 

La venue du Premier ministre en Charente lui a permis, 
ainsi qu'aux différents ministres et membres des cabinets 
ministériels qui l'accompagnaient, d'être au contact direct 

avec les Charentais et d'échanger avec eux. 

" Le député est un trait d'union entre les habitants 
et nos gouvernants, entre l'ambition du territoire et 
l'action de l'État. " 

En 2 ans, la Charente a accueilli 18 
membres du Gouvernement au cours 
de 22 visites ministérielles dont 11 au 
cours de la seule année écoulée. 
Un atout pour défendre les dossiers du
territoire !

La Charente a été à l'avant-garde 
de la déclinaison du grand débat 

avec, dès le 18 janvier, la première
des 12 réunions auxquelles j'ai 
participé sur la circonscription. 

 
Lancement du Grand débat national en Charente

le 18 janvier à Dirac avec 215 participants. 

 

Matignon délocalisé

Èchanges autour du pouvoir 
d'achat avec les salariés de la 

Manufacture Charentaise, l'un des 
symboles du savoir-faire et de 

l'excellence charentais. 

Dans le quartier du 
Minage à Angoulême pour 
Action Coeur de Ville pour 

redynamiser le coeur de 
ville et les centres-bourgs. 

Lancement de l'Agenda rural à 
Aubeterre-sur-Dronne afin de 

penser différemment la ruralité.  

Visite du quartier de Bel Air - Grand Font : 
- 23 millions pour l'ORU ; 
- 10 policiers supplémentaires dans les 
quartiers de reconquête républicaine ; 
- une cité éducative.

Rencontre avec les aînés de Vouzan

Il y a deux ans, vous avez fait le choix de mettre la République en marche. 
Vous avez choisi de nous faire confiance pour mener les transformations profondes et 
les réformes qui manquaient à notre pays. 
 
Les premiers résultats sont là : le chômage est au plus bas depuis 10 ans, les investissements 
n’ont jamais été aussi hauts, la progression du pouvoir d’achat est dynamique et l’attractivité de 
la France bat des records. 
 
Mais il reste tout à faire, nous ne devons pas nous arrêter là : nous devons continuer à améliorer
le quotidien des Français ; continuer le combat pour une France plus juste, plus solidaire et plus 
écologique. C’est ce que vous nous avez dit lors du Grand Débat national et des élections 
européennes en nous plaçant en tête des suffrages avec 23 % dans la première circonscription 
de Charente. 
 
C’est ce pour quoi j’œuvre chaque jour, sans relâche, à l’Assemblée nationale et sur le terrain, 
ici en Charente. Je suis déterminé à tenir la promesse du président de la République : libérer, 
protéger, unir. 
 
De grands chantiers sont en cours pour notre pays – lois sur les mobilités et l’énergie-climat, 
réformes de l’assurance chômage, des retraites, du système de Santé et du Grand âge, révision
des lois de bioéthique – mais également pour ici, en Charente – dédoublement des classes, 
hausse des effectifs de police avec le dispositif Quartiers de reconquête républicaine, chantiers 
de réhabilitation grâce au plan Action Cœur de Ville... 
 
Il y a urgence à agir. C’est ensemble que nous y arriverons. 
 
                  Vous pouvez compter sur ma mobilisation.     

Suivez toute mon activité sur



10+policiers

personnes en 
rendez-vous 

 en circonscription

888

Courriers, rendez-vous, réunions... j'interviens 
pour préparer et appuyer les dossiers 
de la Charente.

RTL - 6 minutes pour convaincre 
avec Yves Calvi 

127
lois votées

amendements 
proposés

Libérer, protéger, unir
" Élu national et élu d'un territoire, j'œuvre au sein de la 

commission des Affaires sociales et j'agis au quotidien pour 
faciliter les projets qui transforment notre territoire 

charentais ! " 

Mission nationale sur les Urgences

Mes interventions pour le territoire

Rapporteur Général du projet de loi 

Pour la deuxième année consécutive, j'ai été désigné 
responsable pour le groupe LaREM, du projet de loi de 
financement de la sécurité sociale (PLFSS), plus important
budget de l'État avec plus de 500 Mds d'euros / an.  

Sur le banc des commissions lors de l'examen en 
première lecture du projet de loi "Ma santé 2022" 

212
904 amendements 

signés

Le Premier ministre et la ministre de la
Santé et des Solidarités m'ont confié 
une nouvelle mission nationale, avec 
le Pr Pierre Carli, visant à assurer 
l'avenir des urgences.

LCI - La Matinale 
avec Pascale de la Tour du Pin 

Bioéthique
Membre de la mission d'information bioéthique, je suis 
chargé par le groupe LaREM d'animer le groupe de travail 
Bioéthique visant à organiser les débats liés à l'examen du 
projet de loi relatif à la bioéthique, prévu à l'automne 2019.
 

Projet de méthanisation 
Méthangoumois 
Prise de position après 18 mois
de rencontres avec les 
partenaires et les riverains. Oui 
au développement de la 
méthanisation, mais il faut des 
projets exemplaires, concertés 
et pas en zone habitée !

Angoulême et 
Cognac retenus 
dans le plan 
national Territoire 
d'industrie.

Charente Numérique : + 33 M€  
La fibre pour tous et en priorité 
dans nos territoires ruraux ! 
Avec son président, Jacques 
Chabot, nous avons oeuvré 
ensemble pour faire passer la 
participation de l'État de 27 à 60 M€. 

questions d'actualité 4

Sur le terrain avec les forces de l'ordre ; connaître leur 
quotidien pour leur donner les moyens de nous protéger.

Ligne TER Angoulême-Limoges 
Question orale à Madame la 
ministre des Transports pour la 
réouverture de la ligne, 
conformément aux objectifs de la loi 
d'orientation des Mobilités favorisant
les transports du quotidien. 

Rénovation urbaine : 23 M€ 
pour Bel-Air Grand-Font 
Avec le vote du doublement du 
budget de l'Agence nationale pour 
la rénovation urbaine à 
l'Assemblée, la participation de 
l'État a pu passer de 3 à 23 
millions d'euros pour Angoulême.

2
ans rapports

Être actif à l'Assemblée...
avec le terrain !

 jeunes 
charentais 
ont visité 

l'Assemblée 

437courriers

6 personnes en 
rendez-vous 

à l'Assemblée

518

Dans les Médias

J'interviens régulièrement 
dans les médias pour 

expliquer les réformes et 
mon action.

Marche exploratoire avec les femmes du 
Champ de Manoeuvre à Soyaux

+ 10 policiers dès 2019 
C'est à l'arraché, et après un 
entretien où je lui ai fait part de 
l'évolution des délits, 
notamment les violences aux 
personnes, que nous avons pu 
obtenir du ministre de 
l'Intérieur que les quartiers 
d'Angoulême et Soyaux soient 
retenus comme Quartiers de 
Reconquête Républicaine. 

La Charente : Territoire d'industrie

J’ai eu l'honneur d'être désigné Rapporteur 
général de la loi "Ma Santé 2022" par la 
commission des Affaires sociales. Cette loi 
sera définitivement adoptée le 10 juillet. 
 
Une loi concertée et débattue 
Plusieurs mois de travail : 
- 40 heures d’auditions ; 
- 80 heures de débats à l’Assemblée ; 
- 432 amendements adoptés. 
 
Des mesures concrètes 
Fin du numerus clausus, développement des 
hôpitaux de proximité, mise en réseau des 
professionnels de santé, entrée du numérique
dans les pratiques du quotidien, possibilité 
pour les pharmaciens de délivrer certains 
traitements sous protocole en lien 
systématique avec le médecin traitant… la loi 
« Ma Santé 2022 » permettra d'améliorer 
l’accès à des soins de qualité et de 
proximité pour tous les Français.  
 

« Après des décennies 
d'inaction, nous agissons 

pour redonner du 
souffle et réinventer notre 

système de santé. » 
 

PLFSS 2019

2173

Égalité Femmes - Hommes
Très sensible aux questions relatives aux violences
faites aux femmes, j'ai pu récemment intégrer la
Délégation aux droits des femmes et à l'égalité des
chances entre les femmes et les hommes de
l'Assemblée nationale.  

Mesures concrètes et immédiates : 
70 M€ débloqués pour les urgences ;
100 € / mois  de prime forfaitaire de 
risque et prime de coopération pour 
les personnels des urgences. 

"Nous investissons 
dans les 

urgences pour 
améliorer le quotidien 
des soignants et des 

patients." 

Avec Agnès Buzyn, ministre des Solidarités et de la Santé et le Pr Pierre Carli lors de l'annonce de la mission.

...tout en étant en prise  
Rapporteur Général du projet de loi 

dont 2 ministériels

481 
interventions en 

hémicycle


